

IHK und Pro Region laden zu Digitalisierungsgipfel

HEILBRONN Ein Schwerpunktthema der IHK Heilbronn-Franken ist in diesem Jahr die Digitalisierung. Aus diesem Grund hatte die Vollversammlung zu ihrer jüngsten Sitzung Professor August-Wilhelm Scheer, Unternehmer, Vordenker und Wegbereiter der digitalen Transformation, eingeladen. In seinem Vortrag

machte Scheer anhand zahlreicher Beispiele deutlich, dass Geschäftsprozesse in einer digitalisierten Welt vielfach neu gedacht und konzipiert werden müssten.

Am Montag, 22. Mai, laden die IHK und Pro Region zu einem Digitalisierungsgipfel unter dem Motto „Zukunft Heilbronn-Franken: digi-

tal“ ein. Die Veranstaltung ist Teil des IHK-Zukunftsfeldes „Wirtschaft digital“ und knüpft an Pro-Region-Politikgespräche über Digitalisierung an. Ziel ist es, Politik, Kommunen, Wirtschaft und Wissenschaft auf eine abgestimmte Vorgehensweise beim Ausbau der digitalen Infrastruktur einzustimmen. *red*